

Sozialfonds der Gemeinde Grünbach

von GrünbacherInnen → für GrünbacherInnen

Manche Grünbacherinnen und Grünbacher haben es im Leben nicht so leicht und geraten durch besondere Umstände oder Schicksalsschläge in **finanzielle Not**.

Um diesen Menschen helfen zu können, wurde gemeinsam mit den Fraktionen (ÖVP, SPÖ, FPÖ) der **Sozialfonds** ins Leben gerufen, welcher von der Gemeinde Grünbach verwaltet wird.

Gemeindebürgerinnen und -bürger, welche Hilfe benötigen, können sich bei der Gemeinde melden. Im Gemeindevorstand wird dann, selbstverständlich **streng vertraulich**, über eine mögliche Unterstützung beraten.

Wenn auch Sie in Not geratene Grünbacherinnen und Grünbacher im Rahmen des Sozialfonds unterstützen möchten, dann freuen wir uns über **Ihre Spende** auf das Konto „**Sozialfonds der Gemeinde Grünbach**“ **IBAN: AT50 3411 0000 3237 9455**.

Ein herzliches Dankeschön!